



Pengajian Rutin, Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Desa Anggadita Manfaatkan Waktu Jalin Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga

[KARAWANG - KARAWANG.KWRI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.KWRI.OR.ID)

Aug 10, 2024 - 19:41



Polres Karawang - Sudah semestinya seorang Bhabinkamtibmas dan Babinsa

harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya, Aiptu H. Karna Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang bersama Serka Robert Manalu yang selalu hadir bersama perangkat desa anggadita dan warga dalam Pengajian rutin yang diadakan dua Minggu sekali oleh perangkat desa anggadita Kecamatan Klari Kabupaten Karawang yang diselenggarakan di Aula Kantor Desa Anggadita pada Sabtu (10/08/2024)

Pengajian ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap dua Minggu sekali yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi, menguatkan persatuan dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan kepada Allah SWT.

Bagi Aiptu H. Karna bersama Serka Robert Manalu kesempatan tersebut tidak disia-siakan untuk menjalin silaturahmi Kamtibmas dengan warga binaannya.

Menurut Aiptu H. Karna melalui pengajian ini, dirinya dapat mempelajari serta menafsirkan situasi apapun yang akan dihadapi. Dengan komunikasi juga dapat beradaptasi serta mengatasi masalah yang sedang dan mengadakan koordinasi dengan masyarakat guna bertukar informasi yang sedang berkembang di wilayah binaan agar bisa deteksi dini dan cegah dini setiap ada permasalahan di wilayah. "ungkapnya".

Sementara itu Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha membenarkan, dirinya selalu berpesan kepada Bhabinkamtibmas agar selalu bisa mendekatkan diri dan menyatu dengan warga di wilayah binaannya masing masing.

"Dengan memanfaatkan setiap kegiatan yang ada diwilayahnya, Bhabinkamtibmas harus senantiasa hadir ditengah-tengah masyarakatnya. Hal demikian dikarenakan masyarakat merupakan mitra kerja polri menuju situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya," ujar Kopol H Andryan Nugraha. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M